




今回の講座でお気づきの点・ご感想をお知らせください

・セキュリティについて、知ることができました。

・今回初めて受講させていただきました。事前に資料に目を通せたおかげで、あらかじめ概要がわかり講義が受けやす
かったです。また、わかりやすい解説と、自由に質問ができる雰囲気で、緊張がほぐれました。今日はいろいろ丁寧に
教えていただき、ありがとうございました。

・セキュリティについて
WindowsXPをいまだに使い続けているわたしです。IEは使用できなくなり、Win7にてIEをし使用しています。Win7にも
「MSエッジ」が自動的に送られてきてインストールされています。強制的にWin7に移行せざるを得ない状態です。セ
キュリティは無料のSoftを使用しており、有料化すれば私の住所は知られないようになりますと言ってくるのですが、無
視して無償のまま使い続けている状態が続いています。メールも無料ソフトがチェックしてくれているので十分です。
また、WinXpパソコンにはメーカーが用意したセキュリティソフトが付属していたのですが
、このソフトがガチガチに固いので他のソフトにストップをかけてしまい、結局、このソフトをアンインストールしました。
他には、無料ソフトもありがたいのですが、最近、日本のメーカと提携したのか？広告をポップアップで突然表示される
ので困っています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

・パソコンの知識がなく、、、参加できて良かったです。

・ホストの方、講師の方、会長のサポートと連携が素晴らしいと感じました。
資料もわかりやすく、よく理解できました。
セキュリティ対策は自分が被害にあってみないとやらないものですが、詐欺の手口は日々
アップデートしているようなので情報を参加者の方と共有できたことが良かったです。

・内容、質問をテーマに沿ったものにしてほしい。それと品田さんのお声はしっかり聞こえるのですが佐々木さんおお声
が、私の耳のせいでしょうが<m(__)m>、途中で話し方が早くなりくぐもって聞こえた。

パソコン講座全体についてのフィードバックがございましたらお知らせください

・なごやかな雰囲気の中で参加できてうれしく思っております。
質疑応答の時間も多く取って頂いて感謝です。質問者はチャットに入力し、のちの質疑応答の時間に順番に講師の方
がお答えして下さるとよいかと思います。
質問を皆さんで共有しアドバイスをしあったらどうでしょうか？
今回、会長が事例をあげてアドバイスをして下さいましたがとても良かったです。
次回の動画編集の講義が楽しみです。
ありがとうございました。

・次にどのようなテーマかと楽しみにしております。資料作成など大変な作業、いつもご苦労様です。


